

Griffith-Jones: "El escenario internacional está bastante más incierto"

●●● La vicepresidenta del Banco Central, Stephany Griffith-Jones, en una entrevista con Radio Pauta, detalló algunos puntos del último Ipom publicado en diciembre, donde señaló que "el Banco Central está algo más cauteloso porque el escenario internacional está bastante más incierto, por algunos conflictos bélicos y por algunos anuncios de posibles políticas del nuevo gobierno de Estados Unidos".

Así, la vicepresidenta del Banco Central abordó la situación de la inversión, donde la última proyección del Banco Central la recortó desde un -0,8% a -1,3%. Ante esto, la economista indicó que la principal razón para esperar un crecimiento menor en esta materia son las tasas internacionales de interés.

"Porque el problema es que las tasas largas en Estados Unidos han estado subiendo bastante y eso porque se espera principalmente un déficit fiscal más grande con la nueva administración. Entonces eso más la falta de profundidad en el mercado capitales chileno causado por los retiros, que fueron una cosa bastante desafortunada en varios aspectos", sostuvo Griffith-Jones.

Asimismo, afirmó lo dicho la semana pasada por el también consejero del Banco Central, Claudio Soto, quien indicó que hay un consenso en que el crecimiento tendencial es bajo.

"Bueno, bajo tal vez para las necesidades que tenemos de crecimiento", señaló Griffith-Jones.

"Yo pienso que Chile tiene una gran oportunidad porque nosotros tenemos todo o la mayoría de los productos que son claves para la transición verde, entonces tenemos oportunidades en el litio, en el cobre mismo, clave para para los automóviles eléctricos. Y también tenemos un potencial tremendo de hidrógeno verde, y hay mucho interés de inversionistas potenciales, tanto europeos como de todo el mundo", expresó.